
Tavolo di crisi Bio-on

Istituzioni e sindacati hanno incontrato l’amministratore giudiziario nominato dal tribunale
che non esclude prospettive di continuità per la società bolognese.
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Si è tenuta venerdì scorso a Bologna, presso la sede della
Regione Emilia Romagna, la prima riunione del tavolo di
salvaguardia occupazionale di Bio-on, società attiva nel
licensing di tecnologie sulle bioplastiche commissariata
dopo lo scandalo finanziario che ha investito i suoi vertici
(leggi articolo).

L’amministratore giudiziario nominato dal Tribunale, Luca Mandrioli, ha incontrato l’assessore
alle Attività produttive della Regione, Palma Costi, il vicesindaco della Città metropolitana
Fausto Tinti, rappresentanti dei sindacati e sindaci dei comuni interessati.

"L’amministratore giudiziario - si legge in una nota diffusa al termine dell’incontro - ha illustrato i
risultati del primo quadro ricognitivo, nel quale non ha escluso possibili prospettive di continuità
per l’azienda del bolognese specializzata in materie bioplastiche”.

Il tavolo sarà riconvocato quando emergeranno degli ulteriori elementi in base all’attività
dell’amministratore giudiziario. In settimana è in programma una riunione tecnica per una
valutazione sugli ammortizzatori sociali, qualora necessari, per i lavoratori coinvolti.
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